

3 MILLIONEN EURO INVESTITION

TIZ Grieskirchen erweitert



Das Technologie- und Innovationszentrums Grieskirchen (TIZ) ist ein wahrer Innovationsmotor der Region und legt jetzt mit einer rund 3 Millionen Euro starken Investition noch weiter an Touren zu.

► Ein starker Impuls für die Region und für den Wirtschaftsstandort Oberösterreich ist der Ausbau der Prüftechnik im TIZ Grieskirchen. Die Fakten: Die Vermietung ist seit 2012 auf Volllast, der Prüftechnikumsatz hat sich von 2011 auf 2012 verdoppelt und auch die Anzahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steigt stetig. "Wir wollten mit dem TIZ Grieskirchen die lokale Wirtschaft nachhaltig stärken und einen regionalen Wissens- und Technologietransfer betreiben. Mit der Erweiterung, an der IV-OÖ-Chef DI Klaus Pöttinger maßgeblich mitgewirkt hat, können wir

diesen erfolgreichen Kurs jetzt weiter fortsetzen", freut sich TMG-Prokurist DI Dr. Werner Auer.

Mess- und Prüftechnik

Geboten wird eine umfangreiche Dienstleistungspalette. Der Kernbereich ist die mechanische Bauteilprüfung und reicht von der Erprobung einzelner Baugruppen bis zur Prüfung von kompletten Maschinen unter verschiedenen Belastungsszenarien. Aufgrund der hohen Nachfrage der Dienstleistung wurde ein Konzept für die Erweiterung erarbeitet. Dieses beinhaltet den Kauf des

Areals westlich vom bestehenden Technologie- und Innovationszentrum. Dadurch ist es möglich, das Areal der Prüftechnik zu verdoppeln und so auf die Anforderungen der Kunden zu reagieren.

<http://tiz-grieskirchen.at>



Das TIZ Grieskirchen betreibt eines der modernsten Prüf- und Testlabors in Europa.